



# 通信

HP 学校だより  
R6. 12. 4  
NO. 3 1  
文責 伊藤美佳



## マラソン大会に向けて

5日（木）はマラソン大会です。

今年、昨年度までと違うなと思ったことは、登校後に自分で決めて運動場を走っている子が増えたことです。きっかけは分かりません。でも、力をつけようと頑張っている姿を見ると、朝から元気をもらえます。

昨年度、ある通学班で早く集まって自分たちでトレーニングしているところがあると地域の方にお聞きしました。その班は、今年も練習しているそうです。また、別の子に話を聞くと「家に帰ってから走っているよ」という答えが返ってきました。子どもたちが、自分で決めて、より良くなるために努力する、その姿こそこれからの時代を生き抜くために必要な姿勢なのかもしれません。

大会では順位が出るため、ついついそこに目がいきがちですが、そこに至るまでに何を考え、どう行動したかがクローズアップされることを期待します。

どの子ども、自分の目標やめあてに向かって進んでくれることを願っています。

## 修学旅行にて

1月28日、29日で修学旅行に出かけました。そのスローガンは「習学良好」です。「習（しゅう）→習う」「学（がく）→学ぶ」「良（りよ）→良い」「好（こう）→好きな仲間たち」というこのスローガンは「持っていくのは、ルールとマナー 持って帰るのは最高の思い出」を意味しており、とてもよく考えられていると思いました。

旅行の中で、何度もこのスローガンを耳にしました。子どもたちが自分たちで決めたスローガンを意識していることが頼もしかったです。2日間、大きなトラブルや体調を崩したりけがをしたりすることもなく、元気に行って帰ってこられたことが一番です。子どもたちの持って帰った最高の思い出はどんなものなのか、これからゆっくりと聞いてみたいです。ちなみに、バスレクで歌ってくれた「崖の上のポニョ」は最高に楽しかったです。たくさん笑った修学旅行でした。

## 豊坂保育園からご招待

1月27日（水）に豊坂保育園の年長さんたちが小学校に来てくれました。なぜかという、「げきごっこ」の練習しているところを見に来てほしいという招待状を持ってきてくれたからです。年長の青組、緑組の全員が校長室に入って、招待状を渡し、見に来てほしいと伝えてくれました。

1月2日（月）のマラソン試走の後、保育園に行って練習を見学させていただきました。演目は青組「どろぼうがっこう」、緑組「うらしまたろう」でした。「どろぼうがっこう」は、どろぼう歩きが難しいですが、上手にできるようになってきたと先生に褒められていました。「うらしまたろう」はカメやクラゲ、サメまで出てきて、みんなで楽しく踊っていました。

マラソン大会の時には、たくさん応援してくれる豊坂保育園の子どもたち。とても近くにある保育園だからこそ、もっともっと交流できることがありそうだと思います。